
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 

ПРОТОКОЛ № 7 

Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   

29 октября 2014 г.                                                каб.307 
Присутствовали: 

Председатель Совета: 

Набоких С.М. 

 

-глава городского округа; 

Члены Совета:  

Бражников В.А. 

Барышев И.А. 

Ермаков А.А. 

Котляр В.А. 

Кирдяшкин О.И. 

 

Малых Н.А. 

 

- директор ООО “Юмакс-плюс”; 

-руководитель НОУ “АвтоВек”, 

-индивидуальный предприниматель, 

-индивидуальный предприниматель, 

-руководитель ТП “Три Толстяка”, зам. председателя Совета, 

депутат Думы КГО; 

- директор Фонда ”Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета; 

Попов А.А. - индивидуальный предприниматель; 

Румянцев В.А. -первый заместитель Главы Администрации городского округа, 

Салахутдинов Р.Р. 

Саракаев В.А. 

- индивидуальный предприниматель; 

-индивидуальный предприниматель. 

Приглашены:  

Селиванова О.А. 

 

Ремизов П.Я. 

 

Павлова Т.Е. 

 

Утягулова Е.И. 

-начальник отдела экономики и стратегического развития 

Администрации городского округа, 

-заместитель главного врача по поликлинике ОБУЗ  

“Качканарская центральная городская больница ”, 

-врач-эпидемиолог ОБУЗ “Качканарская центральная городская 

больница”, 

-руководитель представительства Уральской торгово-

промышленной платы 

Протокол вела:  

Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 

 
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 

городского округа С.М. Набоких. 

По первому вопросу доложила Н.А. Малых: 

Хочу обрадовать в Фонде установили новое оборудование и теперь Свердловским 

областным  фондом поддержки предпринимательства на нас возложена функция по 

предоставлению Микрозаймов. 

Краткая информация по микрозаймам: 

Предоставляются для следующих целей: 

— вложение во внеоборотные активы (приобретение основных фондов, строительство, 

реконструкция и/или модернизация нежилых помещений, зданий, сооружений и других 

объектов основных средств, используемых для предпринимательской деятельности); 

— пополнение оборотных средств. 

Конкретные цели использования средств микрозайма Заявитель указывает в заявлении-

анкете заемщика и в случае предоставления микрозайма они закрепляются договором 

микрозайма. 

Основные условия предоставления: 

— Минимальная сумма микрозайма – 100 тыс. руб.; 

— Процентная ставка – 10% годовых; 

— Срок микрозайма: от 3-х до 36-ти месяцев включительно; 

— График гашения микрозайма – ежемесячно аннуитетными платежами; 

— Обеспечение микрозайма: поручительство физических лиц и/или залог. 

виды микрозаймов 



«Старт» и  «Развитие». Со всеми вопросами прошу обращаться по тел.22538. всем рады. 

 

По второму вопросу “Прививочная кампания 2014-2015 г.г.” продолжил                   

П.Я. Ремизов: 

Сезонная профилактика гриппа и ОРВИ проводится с целью повышения резистентности 

организма человека к респираторным вирусам во время максимальной вероятности 

заболеваний и в предэпидемический период. Нового ничего нет! 

С 2014 года работа по профилактике гриппа должна осуществляться в соответствии с 

санитарно-эпидемиологическими правилами СП 3.1.2.3117-13 "Профилактика гриппа и других 

острых респираторных вирусных инфекций". 

Во исполнение Постановления главного государственного санитарного врача по 

Свердловской области от 6 августа 2014 года N 05-24/6 "О проведении профилактических 

прививок против гриппа в Свердловской области в эпидемический сезон 2014/2015 года", 

Предписания главного государственного санитарного врача Свердловской области от 28 

августа 2014 года N 01-01-01-04-02/17422 "О проведении дополнительных санитарно-

противоэпидемических (профилактических) мероприятий, направленных на предупреждение 

и ограничение распространения гриппа и других респираторных вирусных инфекций на 

территории Свердловской области в эпидемический сезон 2014/2015 года" мы обязаны: 

1)провести мероприятия по иммунизации в отношении 17047 человек или 40%  от 

численности населения городского округа. На 29.10.2014 г. нами привиты всего 6818 чел, или 

40% от норматива. 2)в период с 08.09.2014 по 23.11.2014 провести иммунизацию 

контингентам, подлежащим иммунизации против гриппа для обеспечения 

эпидемиологического благополучия (работники торговли и общественного питания и т.д.). 

Никто из представителей предпринимательского сообщества не предпринял попыток привить 

своих сотрудников. 

Хотя в отношении организаций независимо от организационно-правовой формы в 

Постановлении Главного государственного санитарного врача РФ от 14.08.2014 N 47                    

"О мероприятиях по профилактике гриппа и острых респираторных вирусных инфекций в 

эпидсезоне 2014 - 2015 годов" сказано, что руководители должны своевременно выделить 

финансовые средства на организацию и проведение вакцинации сотрудников против гриппа. 

Этим же Постановлением закреплено за  отделами Роспотребнадзора “Обеспечить  

надзор за соблюдением санитарно-противоэпидемического режима …..на объектах торговли, 

общественного транспорта, в гостиницах и других местах массового сосредоточения людей.” 

Мы идём на встречу. Со своей стороны предлагаем обеспечение условий для проведения 

иммунизации против гриппа населения не только в поликлинической сети, но и с выездом 

бригады на места по предварительной заявке (при наличии 30 чел.). Кроме того,  мы 

предусмотрели  возможность работы прививочного кабинета в выходные дни и вечернее 

время. 

Ну, а кто не желает –письменный отказ по форме. 

В.А. Котляр: мы готовы выделять средства на вакцину, но работники повально 

отказываются. 

П.Я Ремизов: Отказываться не надо-вакцина современная. 

В дополнение хочу сказать, что вы  имеете полное право в период эпидемии- не 

оплачивать больничные в случае отказа от вакцинации. 

Конт.телефоны: 63814 эпидемиолог Павлова Татьяна Евгеньевна, 63805-прививочный 

кабинет. 

 

По третьему вопросу продолжила О.А. Селиванова: 

Как Вы уже поняли из Повестки, я расскажу Вам о том каким будет налог на имущество 

физических лиц в 2015 году. И тема это очень важная в первую очередь тем,  что уже с 

первого января  2015 года грядут новые изменение при расчете данного налога. Главная суть 

заключается в том, что новый налог на недвижимость 2015 будет взиматься не с 

инвентаризационной стоимости недвижимости (как сейчас), а с кадастровой, т.е.  рыночной. 

Сразу оговорюсь, в отношении физ.лиц(за исключениемСМСП) законодательный 

(представительный) орган государственной власти субъекта Российской Федерации не 

установил дату начала применения на территории Свердловской области порядка определения 

consultantplus://offline/ref=BBA223CF80006908CB2F696D538B7D2E4E362E6F163B0E216E4F6D0E35FB87019978BAD75F152616E2X0G


налоговой базы исходя из кадастровой стоимости объектов налогообложения. В отношении же 

СМСП изменениями в Налоговом кодексе предусмотрено, что с 01.01.2015 г. налоговая база 

определяется исходя из кадастровой стоимости указанных объектов налогообложения. 

Налоговые ставка не может превышать 2%. 

Радует то, что индивидуальные предприниматели, являющиеся налогоплательщиками   

единого налога на вмененный доход и упрощенной системы налогообложения  освобождаются 

от обязанности по уплате налога на имущество физических лиц (в отношении имущества  от 

предпринимательской деятельности, облагаемой единым налогом). Таким образом, попадают 

налогоплательщиками признаются те, кто находится на общей системе налогообложения. В 

составе Совета есть такие? Вот видите двое. 

Поскольку ставка налога на имущество, согласно законодательства,  целиком и 

полностью регламентируется  местными властями, то нам необходимо до 01 декабря принять 

Решение Думы и обнародовать его. 

В этой связи, предлагаю оперативнее подключаться к обсуждению проекта Решения 

Думы КГО о налоге на имущество и при наличии предложений и соответствующих ожиданий 

направлять их Селивановой Ольге Александровне, тел. 69744. 

При непринятии решения Думы СМСП будут облагаться налогом на имущество 

физич.лиц в соответствии  с Налоговым кодексом. 

 

В разном Малых Н.А.: Прошло 5 лет   с момента основания Совета, в 2013 г. - произошло 

обновление, отныне состав Совета насчитывает 14 человек. Хочу поблагодарить всех, кто внес 

вклад в развитие. На сегодняшний день в  Фонд вновь поступило заявление о включении в 

состав Совета -  Утягуловой Елены Ивановны- руководителя представительства Уральской 

торгово-промышленной палаты. 

Заслушав претендента в члены Совета, поступило предложение проголосовать: 

ЗА включение в состав Совета Утягуловой Е.И.- единогласно, 

ПРОТИВ-нет, 

ВОЗДЕРЖАЛСЯ-нет. 

Решение: 

Внести изменения в Состав Совета. Леонтьевой Н.В.-подготовить соответствующее 

Постановление. 

 

В заключении, Глава поделился итогами визита в Республику Беларусь в составе 

Делегации Свердловской области. В целом понравился прогресс, которого достигла 

Белоруссия. Самой увлекательной и интересной частью деловой программы стало посещение 

социальной сферы, по-хорошему позавидовали, потому что  шикарная материально-

техническая база. В целом у них очень интересные подходы по решению вопросов местного 

значения. Итогом поездки стало подписание соглашение о сотрудничестве и обмене 

информацией с городом Молодечно. И здесь у нас также и впредь будут развиваться 

партнерские отношения. 

Обращаюсь к членам Совета, запланировать поездку в город Молодечно на период май-

июнь-июль 2015 г.  

Точно могу сказать, что перспектива очень велика и больше, чем в ряде других наших 

поездок 

Всем спасибо. 

 

Председатель        С.М. Набоких 

 

Секретарь        Н.А. Малых    

 

Протокол вела        Н.В. Леонтьева 


